
第 2回 米子市美保中学校区義務教育学校開校準備委員会
PTA部会議事録（概要）

１ 日 時 令和 6年７月 26日（金）午後 6時 30 分
２ 場 所 米子市立和田小学校 会議室
３ 出席者
出席した委員の氏名（順不同）

畔上守（副部会長）、土井賢司、田中翔大、太田敦弘（部会長）、河田輝彦、
清水裕子、實近浩二、渡辺和幸

説明のために出席した職員の職氏名
こども政策課長 永榮 一博
こども政策課長補佐兼指導主事 遠藤 幸子
こども政策課担当課長補佐 金田 有史
こども政策課係長 松井 雅之
こども政策課主任 白川 健四郎
こども政策課主任 名原 裕紀

４ 次第
（１）PTA部会のスケジュールについて
（２）PTA活動について
（３）今後の予定について

5 質疑、意見の概要
〇スケジュールについて
・閉校に向けた準備を進めたい（予算や行事について）。
・問題点の洗い出しと新しいPTAのための判断材料作りをしていってはどうか。
・他の義務教育学校の PTAを立ち上げる際の経緯と現状についてヒアリングしたい。

〇PTA活動について
【PTAの課題について】
・役員決めが難しい。
・（役員になると）休日や夜など、時間的な負担が大きい。
【義務教育学校の PTAについて】
・執行部は一つでやるのか、小学校・中学校それぞれにするのか。
・小学校・中学校の行事を考えると、一つの執行部で運営するのは難しそう。



・他の義務教育学校の学校行事の年間スケジュールを知りたい。
・経験談を聞きたい。
【PTAの在り方について】
・必要な活動だけにして、負担を軽減すれば、役員決めもスムーズになるのではないか。
・単純にやることを減らすのではなく、やり方を工夫していくべき。
・研修の充実を軸にした組織にしていきたい。
・義務教育学校には、PTAがある想定で部会を進める。
【交流活動について】
・PTA主催で地域と一緒にやっている行事はほとんどない。
・祭りや公民館祭等、地域主催の行事を手伝う形が多い。
・PTA単体の活動としては、除草作業やバザー等がある。

〇今後について
・課題の洗い出しを進め、義務教育学校のPTAのための判断材料作りをしていく。
・特に、現在のPTA予算について、きちんとしておきたい。
・4校の PTA会長、副会長の話を聞く機会を設ける。


